

Presentación. Entre Humboldt y Daquilema

Foreword. Between Humboldt and Daquilema

Apresentação. Entre Humboldt e Daquilema

DOI: <http://dx.doi.org/10.29078/rp.v0i51.863>

Este diálogo crítico se propone explorar dos obras que han suscitado gran atención. En primer lugar, los historiadores Jorge Cañizares-Esguerra (Universidad de Texas, Austin), Mark Thurner (Universidad de Londres) y Michael Zeuske (Universidad de Colonia) ofrecen una perspectiva crítica sobre el contenido y la recepción del libro de Andrea Wulf, *La invención de la naturaleza. El nuevo mundo de Alexander von Humboldt* (Madrid: Taurus, 2019). La tarea de historizar la ciencia mundial y las contribuciones desde y sobre América Latina forman parte de una agenda académica más amplia que conectó estas intervenciones con el Simposio Internacional “La invención de Humboldt”, co-organizado por el Departamento de Antropología, Historia y Humanidades de FLACSO-Ecuador y la Red Internacional para la Historia del Conocimiento (LAGLOBAL), el 12 y 13 de agosto de 2019.

A continuación, las contribuciones de Mireya Salgado (FLACSO-Ecuador), Viviana Velasco Herrera (PUCE) y Santiago Cabrera Hanna (UASB-E) reflexionan sobre los aportes del libro de Hernán Ibarra, *La rebelión de Daquilema (Yaruquíes-Chimborazo, 1871)* (Riobamba: INPC / Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Riobamba / Cooperativa de Ahorro y Crédito Fernando Daquilema, 2018). El estudio de Ibarra se emplaza en el cruce de las dimensiones étnica, regional y de formación estatal. Estas intervenciones provienen de la mesa redonda organizada por *Procesos. Revista Ecuatoriana de Historia*, que tuvo lugar en el campus de la Universidad Andina, en Quito, el jueves 14 de noviembre del 2019.

Santiago Cabrera Hanna
Editor de la sección